

BAB VI PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pengembangan bahan ajar al-Qur'an Hadis melalui media Quizizz untuk siswa kelas VIII Madrasah Tsanawiyah, maka dapat disimpulkan:

1. Bahan ajar al-Qur'an Hadis melalui media Quizizz untuk siswa kelas VIII Madrasah Tsanawiyah menunjukkan kriteria kelayakan yang sangat baik dari para ahli validator. Hasil presentase kelayakan dari validasi ahli materi 78%, ahli media 74%, ahli pembelajaran sebesar 94% serta uji coba peserta didik 91%.
2. Keefektivan bahan ajar diperoleh dari hasil nilai siswa kelompok kontrol dengan kelompok eksperimen. Pada materi Kubaca al-Qur'an dengan tepat, nilai yang didapatkan pada kelompok kontrol 68,60, sedangkan kelompok eksperimen mendapatkan nilai 83,17. Selanjutnya dihitung dengan menggunakan *uji-t* tingkat kemaknaan 0,5 diperoleh hasil $t_{hitung} = 0,678$, dibandingkan dengan $t_{tabel} = 3,995$. $t_{hitung} > t_{tabel} = 0,678 > 3,995$, berarti H_0 ditolak dan H_a diterima. Dalam materi Kuberbagi infaq dan sedekah, kelompok kontrol mendapatkan nilai 73,83, sedangkan kelompok eksperimen mencapai 82,9. Dilakukan perhitungan *uji-t* dengan tingkat kemaknaan 0,5 diperoleh hasil $t_{hitung} = 3,177$ selanjutnya dibandingkan dengan $t_{tabel} = 0,678$ sehingga $t_{hitung} > t_{tabel} = 3,177 > 0,678$, yang berarti H_0 ditolak dan H_a diterima. Dalam materi Kuatkan iman dengan berbagi, kelompok kontrol memperoleh nilai 73, sedangkan kelompok eksperimen mendapatkan nilai 94,63. Kemudian dilakukan perhitungan *uji-t* menggunakan tingkat kemaknaan 0,5 dengan hasil $t_{hitung} = 5,866$ selanjutnya dibandingkan dengan $t_{tabel} = 0,678$, yang berarti $t_{hitung} > t_{tabel} = 5,866 > 0,678$ yang berarti H_0 ditolak dan H_a diterima.. Dapat disimpulkan, bahan ajar al-Qur'an Hadis melalui media Quizizz kelas VIII

Madrasah Tsanawiyah dinilai efektif digunakan dalam proses pembelajaran.

B. Implikasi Teoritis dan Praktis

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka dapat dikemukakan implikasi secara teoritis maupun secara praktis:

1. Implikasi teoritis

Berdasarkan hasil penelitian, bahan ajar al-Qur'an Hadis melalui media Quizizz lebih baik daripada buku ajar konvensional. Dapat dibuktikan dengan peningkatan prestasi rata-rata yang diperoleh siswa kelas VIII B pada materi Kubaca al-Qur'an dengan tepat, Kuberbagi infaq dan sedekah dan Kuatkan iman dengan berbagi.

Selain itu, peserta didik juga lebih tertarik dengan bahan ajar al-Qur'an Hadis melalui media Quizizz dari segi penggunaan maupun tampilan yang menarik. Dalam mengerjakan soal-soal di Quizizz, peserta didik merasa bersemangat karena bersaing dengan temannya untuk mendapatkan poin tertinggi. Karena antar peserta didik dapat melihat point teman lainnya ditampilan Quizizz setelah soal selesai dikerjakan. Dan juga harus pandai mengatur waktu dalam pengerjaan soal, jika waktu habis tidak akan mendapatkan *point*.

Bahan ajar melalui media Quizizz ini dapat ditampilkan dalam LCD atau bisa diunggah melalui media sosial, seperti WhatsApp group, google classroom. Juga didistribusikan dengan mudah, hanya mengcopy paste link media Quizizz. Selain itu, dapat dicetak dalam bentuk lembaran (A4), sehingga memudahkan untuk belajar tanpa harus membuka android/laptop terlebih dahulu. Serta sebagai sarana media untuk belajar secara mandiri maupun berkelompok.

2. Implikasi Praktis

Hasil pengembangan bahan ajar al-Qur'an Hadis melalui media Quizizz untuk masukan bagi sekolah dan guru, khususnya guru al-Qur'an Hadis untuk meningkatkan pembelajaran al-Qur'an Hadis dengan memanfaatkan kecanggihan teknologi di lingkungan sekolahnya.

C. Saran-saran

Berdasarkan kesimpulan dan implikasi tersebut, maka dapat dikemukakan saran sebagai berikut:

1. Bagi guru

Sebagai bahan masukan bagi guru agar pembelajaran dengan bahan ajar melalui media Quizizz dapat digunakan sebagai alternatif dalam usaha meningkatkan prestasi belajar al-Qur'an Hadis siswa.

Pemanfaatan bahan ajar melalui Quizizz ini tidak hanya dikembangkan pada mata pelajaran al-Qur'an Hadis, bisa juga pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam secara menyeluruh, bahkan pada mata pelajaran umum, seperti sejarah, matematika ataupun lainnya.

2. Bagi siswa

Diharapkan siswa dalam menggunakan bahan ajar al-Qur'an Hadis melalui Quizizz, menjadi lebih konsentrasi dan memperhatikan *timer* yang terus berjalan ketika mengerjakan soal evaluasi, sehingga *point* yang didapat terus meningkat, hal ini berpengaruh pada peringkat pengerjaan.

3. Bagi peneliti lain

Pada peneliti lain dapat menggunakan hasil penelitian dan pengembangan ini sebagai bahan perbandingan dan referensi untuk penelitian selanjutnya. Adapun hasil penelitian terbatas pada mata pelajaran al-Qur'an Hadis kelas VIII Madrasah Tsanawiyah semester ganjil dalam materi Kubaca al-Qur'an dengan tepat, Kuberbagi infaq dan sedekah dan Kuatkan iman dengan berbagi, bisa dicoba pada materi yang lain sehingga dapat memperdalam penelitian selanjutnya.